



謹賀新年



飛躍の年「2004年」がスタートしました。
本年は、彩の国まごころ国体ハンドボール競技の本大会を開催するとともに、八潮駅周辺整備や一部区間での走行試験が行われるなど、つくばエクスプレス開業に向けた準備が大幅に進むことが見込まれています。皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。



つくばエクスプレス中川橋梁からの日の出

「真に必要な施策に全力を傾注」



八潮市長 多田 重美

市民の皆様、新年あけましておめでとうございます。
皆様には、おだやかな新年をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

昨年、本市では、6月に行政と市民が協働してまちづくりを進めていくため、地域リーダーを育成する市民大学を開校いたしました。また、最重要課題である「つくばエクスプレス」開業に向けて、8月に「八潮駅」安全祈願祭が挙行され、10月にはつくばエクスプレス全線の駅名が正式に決定し、駅周辺整備も着々と進めているところであります。

「つくばエクスプレス」開業に向け、全力で取り組んでまいる所存でございます。
今日、地方自治体を取り巻く環境は厳しく、かつ大きく変化するなかで、今後の行財政運営において、適切な意思決定と効率的な事務執行がますます重要となっております。

このため、市政運営にあたっては、国・県の動向を踏まえ、市民要望を的確に把握するとともに、限られた財源の中で、全事業について、重要度、緊急度、財源度を総合的に判断し、市民の皆様が真に必要な生活基盤整備の充実をはじめ、福祉施策の推進、災害に強いまちづくり、産業の振興等々、八潮市のさらなる発展を目指して、全力を傾注してまいる所存でございます。

皆様方のご多幸を心からお祈り申し上げます。
新年の挨拶とさせていただきます。

この一年が皆様方にとりまして幸多き年となりますよう心からご祈念申し上げます。
年頭の挨拶といたします。

「議会の役割と責任を自覚し最善の努力」



八潮市議会議員 荻野 清晴

市民の皆様、あけましておめでとうございます。
皆様には、おだやかな新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

昨年の9月定例市議会におきまして、議長の要職を担うことになりましたが、その責任の重大さを痛感いたしております。今後も心新たな決意をもち、円滑な議会運営に努め、市政発展のため努力を重ねてまいる所存でございます。

さして、我が国の経済は依然として回復基調が見出せず低迷しております。本市における行財政状況におきましても、歳入の増加が望めない中、歳出た
る財政需要は増大するという、依然として厳しい状況にあります。
こうした中において、平成17年開通予定となっておりますつくばエクスプレスの建設、それに伴う都市基盤や住環境の整備、少子・高齢化に伴う福祉対策、活力ある産業の振興などの問題解決に向け、積極的に取り組んでまいります。

さて、我が国の経済は依然として回復基調が見出せず低迷しております。本市における行財政状況におきましても、歳入の増加が望めない中、歳出た

この一年が皆様方にとりまして幸多き年となりますよう心からご祈念申し上げます。
年頭の挨拶といたします。